

Fünftklässler in Wirtschaftsschule

Feierliche Begrüßung der Kinder – Ab diesem Schuljahr ist der Wechsel direkt nach der vierten Jahrgangsstufe möglich



Stellvertretender Landrat Hans Henninger, erster Schulleiter der Wirtschaftsschule Heinz Dirauf, stellvertretender Schulleiter Andreas Wedler (hintere Reihe, von links), Schulleiterin Christel Camacho und Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer (vorne) freuen sich gemeinsam mit den neuen ersten Fünftklässlern an der Wirtschaftsschule.

Foto: Matthias Ballbach

DINKELSBÜHL (li) – Nach 18 Jahren des Ringens wurde laut Oberbürgermeister Dr. Christoph Hammer endlich die Grundlage dafür geschaffen, dass die Wirtschaftsschule Dinkelsbühl einen fairen Platz im Schulsystem erhalten habe. Dies betonte der Rathauschef bei der feierlichen Begrüßung der ersten Schüler der neuen fünften Klasse.

„Absolventen der Wirtschaftsschule seien in ihrem späteren Leben oft die Leistungsträger der heimischen

Wirtschaft“, wird der Oberbürgermeister in einer Pressemitteilung der Schule zitiert. Dieses Potenzial werde durch die Einführung der fünften Klasse noch einmal deutlich gestärkt.

Dass nun endlich die fünfte Jahrgangsstufe eingeführt wurde, freute auch Heinz Dirauf, den Gründer der städtischen Handelsschule (im Jahr 1968) und ersten Schulleiter der Dinkelsbühler Wirtschaftsschule, der ebenfalls als Redner an den Feierlichkeiten teilnahm.

Der stellvertretende Schulleiter Andreas Wedler überreichte den neuen Schülerinnen und Schülern jeweils eine Trinkflasche aus Edelstahl, in die das Logo der Schule eingraviert ist. Als Umweltschule achtet die Einrichtung besonders auf Nachhaltigkeit und den sinnvollen Umgang mit den Ressourcen, wozu die Trinkflasche ihren Beitrag leisten sollte, heißt es in der Pressemitteilung.

Als Symbol für diesen besonderen Moment überreichte Schulleiterin

Christel Camacho zudem Wunderkerzen an die Fünftklässler – verbunden mit den besten Wünschen für „einen unvergesslichen Start an der Wirtschaftsschule“.

Der musikalische Beitrag „A Million Dreams“ des Schulchors unter der Leitung von Teresa Spors unterstrich den großen Traum, der mit der neuen fünften Klasse in Erfüllung ging, wie auch die vielen Träume, die damit in Zukunft möglich werden könnten, heißt es in der Mitteilung der Schule abschließend.